

# Association Lac des Loups (ALDL)

*Tous ensemble pour garder notre lac propre  
Working together to keep our lake clean*



## BULLETIN automne 2025 NEWSLETTER Fall 2025

---



### Myriophylle en épi On a besoin de l'aide!

La stratégie de contrôle du myriophylle en épi a été présentée à la dernière assemblée générale de l'Association. Pour y donner suite, un comité de riverains s'est réuni et on aura besoin de votre aide.

Afin de connaître l'évolution et la présence de la plante dans le lac à l'automne 2025, on demande aux riverains, qui le voudraient bien, de documenter la présence du myriophylle devant sa propriété.

Pour ce faire, on vous demande de remplir la fiche qui suit et d'indiquer sur la carte le lieu que vous avez répertorié. On souhaite que ces mini-études soient réalisées d'ici l'Action de grâce et qu'elles soient envoyées à l'Association à l'adresse courriel suivant : [aldl.email08@gmail.com](mailto:aldl.email08@gmail.com)

(Si vous n'êtes pas certain de pouvoir identifier la plante, contactez-nous à l'adresse courriel et on trouvera un moyen pour vous aider).



**Eurasian milfoil**  
**We need some help!**

The strategy for controlling Eurasian watermilfoil was presented at the Association's general meeting. As a follow up, a committee of local residents met and needs your help.

To measure the evolution of the plant in the lake at the end of the 2025 season, we are asking residents (who wish to do so) to document the presence of the plant in front of their property.

To do this, we ask you to fill out the following survey and to indicate on the map the location of the plants you identified. These mini-studies should be done before Thanksgiving and forwarded to the Association at [aldl.email08@gmail.com](mailto:aldl.email08@gmail.com)

If you are not sure that you can identify the plant, email us and we will help you out!

# Rapport sur la présence du myriophylle 2025 / Milfoil Report 2025

À remplir avant l'Action de grâce 2025  
À faire parvenir au : [aldl.email08@gmail.com](mailto:aldl.email08@gmail.com)

Votre nom / Name : \_\_\_\_\_

Votre adresse à Lac-des-Loups / Your Lac-des-Loups address : \_\_\_\_\_

Ce rapport couvre les adresses suivantes supplémentaires /

This report covers the following additional addresses: \_\_\_\_\_

## Présence du myriophylle / Milfoil presence

|               | At shoreline /<br>Au bord du lac | Au / At 50' | Au / At 100' |
|---------------|----------------------------------|-------------|--------------|
| <b>Absent</b> |                                  |             |              |
| <b>A bit</b>  |                                  |             |              |
| <b>A lot</b>  |                                  |             |              |





## **La cotisation annuelle à l'association : 25,00\$**

Payez maintenant... avec PayPal ... e-transfer (mot sécurisé : aldl2024 (en lettres minuscules) ... ou par courriel au [aldl.email08@gmail.com](mailto:aldl.email08@gmail.com)

### **Arrivez-vous à Lac-des-Loups?**

### **Êtes-vous un nouveau propriétaire?**

Veuillez nous faire parvenir vos adresses civiques et courriels permanent et estival. Utilisez l'adresse courriel de l'association.

### **A quoi sert la cotisation annuelle?**

- Les tests mensuels pour assurer la qualité d'eau pour la baignade
- Le travail proactif contre l'érosion, la pollution et la qualité de l'eau
- Une liaison permanente avec les municipalités de La Pêche et de Pontiac sur les enjeux concernant la qualité de l'eau
- La surveillance du myriophylle en épi dans une perspective d'en réduire l'éclosion.



## **Annual Lake Association Dues: \$25.00**

Pay Now through PayPal ...e-transfer (security word : aldl2024 (all lower case) or ... email [aldl.email08@gmail.com](mailto:aldl.email08@gmail.com)

### **New Property Owner?**

Please send us your winter and summer mailing address and email. Use the Association's email address.

### **How do we use your \$25?**

- Monthly water testing for swimming water quality
- Proactive work towards erosion, pollution, water quality.
- Ongoing Liaison with 2 municipalities concerning lake water
- Monitoring of milfoil and propose measures to reduce spread.